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КОМУ ДОВЕРИМ 
ПАРТИЙНОЕ РУКОВОДСТВО

26 н о я б р я  состоится  XXXI го р о д с к а я  о тче тн а -в ы й о р -  
ная п а р тк о н ф ер е н ц и я ,  г д е * буд ет  избр ан  ру к о в о дя щ и й  
орган  пар то р ган изаци и  П е р в о у р ал ь ск а .  На отчетно- 
вы борны х с о бр ан и ях  в первичных ор ган и зац и ях  к о м 
мунисты вносят свои  п р е д л о ж е н и я  по его  ф о р м и р о 
ванию. Г о р о дская  газета  бу д ет  п е р и о д и че ск и  зн аком ить  
читателей с выдвинутыми к ан дидатурам и .  .

Николай Иванович С околов ,  б р и га д и р  з а в о д а  труб
чатых строительны х конструкций, 1949 года  р о ж д е н и я ,  
о б р а з о в а н и е  с р е д н е е ,  член КПСС с 1976 года.

С о ф ь я  Витальевна Благодатских, р е з ч и к  труб опы тно
эк с п е р и м ен та л ьн о го  з а в о д а  р а д и о т е л е в и з и о н н о го  о б о 
р у до в ан и я ,  1952 года р о ж д е н и я ,  о б р а з о в а н и е  с р е д н е е ,  
член КПСС с 1975 года.

А л е к са н д р  Ф е д о р о в и ч  Бунаков, д и р е к т о р  о и ь т н з -  
эк сп ер и м ен тал ьн о го  з а в о д а  р а д и о т е л е в и зи о н н о го  о б о 
ру до вания ,  1935 г о да  р о ж д е н и я ,  о б р а з о в а н и е  вы сш ее ,  
член КПСС с 1963 года.

Там ара  Васильевна  Ш естакова ,  с е к р е т а р ь  пар тко м »  
со вх о за  «П ервоуральский »,  1949 года р о ж д е н и я ,  о б р а 
зо в а н и е  вы сш ее ,  член КПСС е 1973 года.

■ в  ИСПОЛКОМЕ 
ГОРСОВЕТА

8© вто р о й  р а з  советы 
т рудовы х  коллективов  с о б 
р али сь  в и с п о л к о м е  г о р с о 
вета,  Такие встречи будут  
проходить  е ж е к ва р тал ьн о .  
И сполком  не  в сегда  находит 
бы стр ы й  отклик  на свои 
п р е д л о ж е н и я  у  а дм и н и стр а 
ции предпри яти й ,  п оэтом у  
и  р е ш е н о  по п о в о д у  о б щ е 
го р о дск и х  п р о б л е м  о б р а 
щ аться  з а  с о в е т о м  и п о д 
д е р ж к о й  к СТК.

Итак, п р о б л е м а  первая .  
Все г о р о ж а н е  испытывают 
н еу д о б с т ва  и з -за  того, что 
в часы  пик автобусы  п е р е 
груж ены ,  Д опустим, г о р о д  
п р и о б р ет е т  е щ е  десяток-  
д ругой  автобусов ,  и все  мы 
б у д е м  е к о м ф о р т о м  д о б и 
р аться  на  работу .  Но как 
и спользовать  этот трансп орт  
в ©стальное в р е м я ,  когда  
п а сс а ж и р о в  м ал о ?  Какова 
б у д ет  занятость и з а р п л ата  
води телей ,  р а с х о д  бензи на ,  
к о торого  и так  н е  хватает? 
Н аучные работники  из 
С в ер д л о в с к а  изучили наш у 
ситуацию, рассчитали поток
пассаж и р о в ,  в ед и  с м ен ы  в
цехах  и на за в о д а х  будут  
начинаться н© о д н о в р е м е н 
но, М есяц  н а за д  исполком  
р а зо сл а л  пуб ли к у ем у ю  с е 
годня  таблицу  по п р е д п р и я 
тиям, Ответ получен е трех. 
К онсервативность бо л ьш и н
ства .щ н е ж е л а н и е  у частво 
вать в р е ш е н и и  п р о б л е м ы  
налицо.
, П осм отрите ,  как  п р е д л а 

гается  р асс р ед о то ч и ть  н а 
чало  рабо ты  по врем ени .  
И сполком  п оп роси л  СТК 
дать ответы ч е р е з  десять 
дней  — реш айте!

П р о б л е м а  в то р ая  и такая 
ж е  да в н я я  —- дороги .  По 
п о в о ду  плохих д о р о г  ж и 
тели ж ал у ю тся  н е  столько  
в исполком , ско л ь к о  на ис
п о л к о м  В то в р е м  я как 
вопрос  надо  за д а в ат ь  п р е д 
приятиям) з а  которы м и  д о 
р оги  за к р еп л е н ы .  Нынче

НА СОВЕТ СТК
р е м о н т  о с о б е н н о  затянулся,  
в о с н о в н о м  и з-за  отсутст
вия а сф ал ьта  (асф альтовы й  
з а в о д  в подчинении Авто- 
ш осдорв) ,  З а м е с т и т е л ь  
п р е д с е д а т е л я  го р и сп о л ко м а  
А, В, Киселев  з а  лето
т р иж д ы  возил  «на эк
скурсию » на м еста  р ем о н та  
хозяй ственных р у к о в о д и т е 
лей. Но в сл о ж и в ш ей ся  с и 
туации н а к азан и е  не  п о м о 
жет, Н адо  кончать с п о р о ч 
ной практикой р а з д е л е н и я  
о б ъ е м о в  работ,  СТК могут 
пом очь:  вынести р е ш е н и я  о 
р а з о в о м  вы делен и и  де н е г  
на строительство  а сф а л ьт о 
вого з а в о д а  и на р ем о н т  
д о р о г ,  п р и чем  с з а в о д о м  
н а д о  р еш ить  в теч ен и е  2— 3 
м ес я ц е в .  На следу ю щ и й  год 
д о р о г и  в о зь м е т  на баланс  
исполком ,  и тогда  у ж е  за 
р е м о н т  б у д е м  спраш ивать  с 
ПТО ЖКХ при исполком е.  
Е ж е го д н о е  в ы д е л е н и е
с р ед с т в  в д а л ь н е й ш е м  б у 
д е т  о сущ ествляться  по д о 
говору, С к о л ьк о  д е н е г  н у ж 
но затратить сейчас ,  на 
п р едпр и яти ях  известно ,  К 
п р и м е р у ,  р е м о н т  д о р о г и  по 
пр. К осм онавтов  стоит 120 
тысяч (те «заплаты», что 
по л о ж ен ы  там, назвать р е 
монтом  трудно),  по у л и ц е  
Л енина, от м агазина  «По
дар ки»  и д о  п е р е е з д а  в 
с т о р о н у  Д и н аса  — 168 ты
сяч  рублей .  С л ед у ет  д о б а 
вить, что по сл е  встречи СТК 
в и сп о л к о м е  Новотрубны й 
з а в о д  вы дели л  180 тысяч 
р у б л е й  на р е м о н т  дорог .  

П р о б л е м е  третья :  су м м  а, 
убы тков  от п р о е з д а  б е з б и 
летников на г о р о д ск о м  
т р ан спо р те  растет ,  н е с м о т 
р я  на ш тр аф ы ,  р е й д ы  о б 
щ ественны х и штатных кон
т р о л е р о в  в поисках « зай 
цев». Как сви детельствую т  
с ем и  транспортники ,  ни
когда  они не доб и вали сь  

стопроц ен тн ой  платы з а  п р о 
е зд ,  И вот во зн и к ла  идея ,

она  исходит от п а сс а ж и р 
ского  авто п р едп р и яти я ,  б е з 
наличным п е р еч и с л ен и ем  
не расчетный счет исполко
ма пр е д п р и я ти я  оплачиваю т 
п р о е з д  своих  работников .  
Расходы на о д н о го  па сс а 
ж и р а  в м е с я ц  составляю т 5 
р у бл ей  95 копеек .  Допустим, 
из зар пл аты  к аж д о г о  бу д ет  
вычитаться д в а  р убля ,  о с 
тальн ое  — из  ф о н д а  п р е д 
приятия, Вея о стальная  часть 
на се л ен и я  —  пенси о нер ы ,  
у ч а щ и ес я  — смогут  п о л ь з о 
ваться г о р о дск и м и  авто б у с а 
ми бесп латно .  И сп олком  б у 
дет  о ценивать  р а б о т у  авто- 
пр е д п р и я ти я  и в соответст
вии с о ц е н к о й  вносить и з 
м ен ен и я  в п е р еч и с л ен и е  
с р ед с т в ,  бу д ет  р а с с м а т р и 
вать во п р о сы  о  р е г у л я р н о 
сти д в и ж е н и я  автобусов  на 
о тдел ьны х  м арш рутах .

И, наконец ,  п о с л ед н ее .  
На п р едп р и я ти я х  не  спеш ат 
и сп ользовать  свой  пасса 
ж ирский  т р ан сп о р т  д л я  о б 
с луж ивания  л ю дей .  Все тах 
ж е  на з а в о д с к о м  а в т о б у с е  
е д е т  оди н  кассир  в банк, и 
за  д е н ь  н а б и р а е тс я  м асса  
подобны х  рейсов .  И сполком  
п оп роси л  СТК всех п р е д 
приятий п р о к о н тр о л и р о в а ть ,  
чтобы в п а сс а ж и р с к о м  АТП 
получили кассы Для всех 
зав о дски х  автобусов.  Куда 
бы  вед о м ственн ы й  т р ан 
спорт  ни ш ел,  он о б я з а н  
остановиться , чтобы за б р а ть  
по пути п ассаж ир о в .  З а 
водским  тр анспо р то м  ч е л о 
в ек  с м о ж е т  до б р ат ьс я ,  з а 
платив пятак, с Телицы до  
го р о д а .  С л ед у я  на «Свето
ф о р » ,  водители  могут брать  
попутно п ассаж ир о в  до  п е р 
вой остановки  Б или мбэя  и 
т, д. Д о  половины  вы р у 
ченных д е н е г  получает  во
дитель. К онтроль з а  и с 
п о л ь зо в ан и ем  слу ж е б н о го  
тр анспо р та  исполком  п ору
чит ГАИ.

А. КИПРИЯНОВА,

=  Рекомендуемые режимы =
НАЧАЛА РАБОТЫ ПРЕДПРИЯТИЙ, ОРГАНИЗАЦИЙ 

И УЧРЕЖДЕНИЙ ПЕРВОУРАЛЬСКА

Н> Наименования предприятий,
п.п. учреж дений и о рганизац ий

Время н ачала  работы

сущ ествую 
щее рекомендуемое

Общая
численность

работаю щ их

2,
3.
4.
5.
6.
7,
8. 
9.

10,
11.
12
13.
14.
15.
16.
17.
18.
19.
20. 
21. 
22.
23.
24.
25.
26. 
27.

Новотрубный завод 8.00 7 . 0 0 - 4000 чел. 18319
7 . 3 0 - 2000 чел. (выходящих

8.30
8.00 —4084 чел. в однѵ

смену)
350

8 . 3 0 - 781 чел.
Уралдомнаремонт 8.00 7.15— 350 чел.
М ясоперерабаты ваю щ ий завод 8.00 7.15 — 70 чел. 109
ТЭЦ 8.00 8 , 1 5 - 351 чел. 401
ГПТУ № 6 8.00 8.45 — 870 чел. 970
А втопредприятие  Ms 8 8.00 7.30 — 550 чел. 800
У ралсантехм онтаж 8.00 7 . 3 0 - 193 чел. 236
Хлебокомбинат 8.00 7 . 1 5 - 156 чел. 231
Пивоваренный завод 8.00 7 . 1 5 - 82 чел. 95
СУ-2 8.00 7 . 3 0 - 403 чел. 488
У ралэлентром оитаж
ПЗРГО

8.00
8.00 7.30 — 

7.45 —
125 чел. 
500 чел.

150
600

СУ-3 8.00 7.30— 327 чел. 369
п з т с к 7.30 7.30 — 215 чел. 482
СРСУ-3 8.00 7.30 - 624 чел. 690
ПОЭЗРТО 7.30 7.15 — 514 чел. 772
У правление  м ехани зации 8.00 7.30 — 160 чел. 286

8.00 7 . 3 0 - 488 чел. 494
СУ-4 8.00 7.40 — 859 чел. 926
Востонметалл у рг монтаж 8.00 7.45 — 600 чел. 682
Завод ЖБИиК 8.00 7.30 — 619 чел. 1174

У ралсталькон етрукция  
УПТК тр еста  УТТС

8.00
8.00

7.30 —
7.30 —

344 чел, 
184 чел.

434
202

НТЗ (непром ы ш ленная группа) 
ГПТУ Ns 69

8.00
8.00

8.30 — 
8.15 —

1731 чел. 
425 чел.

3212
575

ГПТУ Ms 7 8.00 8.30— 660 чел. 660
8.00 8 . 1 5 - 250 чел. 250

ТРУД Я Щ И ЕС Я  СОВЕТСКОГО СОЮЗА! БО РИТЕСЬ, ЗА ОСУЩ ЕСТВЛЕНИЕ  
ЭКОНОМИЧЕСКОЙ РЕФОРМЫ, В НЕД РЯ Й ТЕ ПОЛНЫ Й ХОЗРАСЧЕТ. САМОФИ
НАНСИРОВАНИЕ, А РЕН Д У И КООПЕРАЦИЮ !

(ИЗ ПРИЗЫВОВ ПК КПСС 
К 71-Й ГОДОВЩИНЕ ВЕЛИКОЙ ОКТЯБРЬСКОЙ 

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ РЕВОЛЮЦИИ),

ДОБРАЯ ВЕСТЬ
П риятная новость пришла в коллектив 

ТЭЦ: по итогам работу  за  третий квар
тал он занял , первое место в производст
венном . объединении Свердловэнерго. Кро
ме того, коінтротурбиніный цех под руко
водством Б. Ф. Игошина стал вторым 
с'реди аналогичных- подразделений.

Н адо отметить, что наши энергетики за
метны не только , в .труде, но и в общест
венных делах. Так, недавно они перечисли
ли н.э , счет ,№ 700.972 , фонда помощи пост
радавш им .и ликвидации последствий ава
рии на станции С вердловсх-С ортровоч- 
ный 720 рублей, а такж е, направили в об
ластной центр 200 квадратны х метров 
стекла.

‘ Г. КИРЕЕВА,
председатель профкома ТЭЦ.

НЕЛЕГКО ПРИШЛОСЬ,-
Л учш ей среди цехов завода по ремон

ту горного оборудования признана смена 
мастера Н. Г. Соболевой. Нина Григорь
евна работает фрезеровщиком. Сейчас по 
желанию коллектива она временно зам е
щает отсутствующего мастера Н. Н, Ро
манова. Н елегко пришлось работнице в 
новом качестве организатора и воспита
теля Но результат есть: смена — лидер 
социалистического соревнования на пред
приятии.

П риближ ается юбилей комсомола, и хо
чется отметить еше одного члена- завод
ского коллектива — Р. Рахимзянова. То
карь-карусельщ ик с первого механическо
го участка уж е тріи месяца подряд назы
вается лучшим среди молодых рабочих 
предприятия.

Б. Ш ИЛ Я ЕВ. рабкор.

ОТСТАВАНИЕ ГЛАЗАМИ РАБОЧЕГО

—- План, на мой взгляд, реальный, — рассуж дает плавильщ ик литейного цеха 
завода сантехизделий И. В Рыбников.

А м еж ду  тем предприятие отстает с начала года по всем статьям: сорваны по
ставки продукции, производительность труда ниж е плановой, недодано товаров на
родного потребления...

— Часто ломается оборудование. — говорит И В. Рыбников. — Хорошего бы 
начальника нам. А то и мастеров! Почти на каж дого  рабочего сейчас отдельный 
мастер, а  толку мало... Тдк видит рабочий причины отставания.

Фото В. ЗОТОВА.

■ ВЕСТИ ИЗ СЕЛ/
Вслед за  уборкой урож ая 

заверш илась в совхозе «Пер
воуральский» н вспаш ка зя 
би. Но забот у работников 
хозяйства не убавилось. 
П родолж ается известкова
ние почвы, чистка теплиц, 
вывоз органических удобре
ний на поля. В теплицах 
четвертого отделения хозяй
ства вы саж иваю т лук. что
бы зимой на столе горожан 
не пропадала витаминная 
зелень.

За  последнюю , пятиднев
ку несколько упали надои 
молока — с 12 до 11,8 лит
ра от коровы в сутки. Это

ЗАБОТЫ
К А Ж Д О ГО

ДНЯ
послужило причиной серьез
ного анализа на оперативке 
V директора совхоза. К ар
тина эта повторяется из 
года в год: осень — слож 
ный период, но выход ис
кать надо. Сейчас буренки 
прлѵчают дополнительно 
турнепс и жом — сладкую

добавку к корму, ѵ которая 
поступает с сахарных заво
дов после переработки свек
лы. Надеемся, скоро все 
придет к  норме. Р адует, 
что сортность и жирность 
молока не падают.

Недавно у нас создана 
комиссия по подведению 
итогов работы хозяйства 
накануне профессионально
го праздника, который мм 
собираемся отметить четвер
того ноября.

Г КАЗН НА, * 
и. о диспетчера совхо
за «Первоуральский,



В ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В КОМСОМОЛЕ

«ЗАСЛУШАВ И ОБСУДИВ...»
П ривычная ф р аза  из лексикона отчетно-выборных 

кампаний. П розвучала она и на комсомольской конфе
ренции завода комплектных металлоконструкций. За- 
слуш ать-то заслуш али, а вот обсудили ли?

Говорят,  с в е р ч о к  посе-  
липся  в з а л е  за с е д а н и й  з а 
в о да  давно .  С тех пор  и 
пилит сво ю  м о н о т о н н у ю  п е 
сенку  за  ш икарн ой  обивкой  
стен  — кино ли п о к а зы в а 
ют, или идет  с е р ь е з н о е  соб 
рание .  По край н ей  м е р е ,  за 
все в р ем я ,  пока  ш ла к о н 
ф е р е н ц и я ,  он р а зв л ек а л
а у д и т о р и ю  б е з  ум олку.  И, 
пр и сл у ш и ваясь  к гулу ауди

тори и ,  зяло р е а г и р у ю щ е й  на 
п р о и с х о д я щ е е  на трибуне ,  
п о д у м ал :  не с ли ш к о м  ли
у к о р ен и л ас ь  в нас э т а с в е р ч -  
ковая  психология б е з р а з л и -  
чи я?

Д о к л а д  с е к р е т а р я  ком и
тета  к о м с о м о л а  Д. Д осто-  
валова  был н е о ж и д а н н о  
кратким. П р е д п о л а га л о сь ,  
что каж ды й  член ком итета  
с а м  отчитается  за  п р о д е 
лан ную  работу .  Так, в п р о 
чем , и вышло. С а м о кр и ти ч
но выступал Д м итрий .  С к а 
зал  он о том,  что в к о м и 
тет к о м с о м о л а  были в ы б р а 
ны случайны е  лю ди и что 
«К о м со м о л ьски й  п р о ж е к 
т ор»  п е р е г о р е л ,  так и не 
у спев  за ж е ч ь с я :  его  п р е д 
ставители  д а ж е  на кон
ф е р е н ц и ю  не явились, И о  
плохой дисци плине  у п о м я 
нул (35 пр о ц ен то в  д е л е г а 
тов  не пришли).  Н азы вал  и 
к о н к р е тн ы е  ф ам илии .  Но 
при  всем  при этом  не п р о 
звучали,  так сказать ,  с т р а 
теги чески е  установки к о м и 
тета,  не бы ли  названы  а с 
пекты  б о р ь б ы  за  вы р аб о тку  
той м о л о д е ж н о й  п р о г р а м м ы  
п р едп р и яти я ,  о  которой  ска 
зал  сек р е та р ь .  Даны  о ц е н 
ки с д ел а н н о й  (и не с д е 
ланной) р а б о те .  А прогноз?

Еще б о л е е  ж естко  гово
рили члены комитета  к о м 
со м о л а .  М ногие  оценили 
с в о ю  р а б о ту  на «двойку».

А н др ей  Толстых п р я м о  
заявил ,  что больш ин ство
ф о р м  р а бо ты  и д е о л о г и ч е 
с к о г о  сек т о р а  и зж и л о  себ я .  
К о м с о м о л ь ск а я  и эк о н о м и 
ческая  учеба  н е э ф ф е к т и в 
на и п р е ж д е  всего  потому,

«КОММУНИСТ 
В МИКРОРАЙОНЕ»

С ЧЕМ

что е е  ф о р м ы  навязаны  
свы ш е вы х о д  А н дрей  ви
дит в с о здани и  политклу- 
бов ,  в привн есен ии  в них 
эл ем ен то в  ди скуссион ное™

Ира Лукина, в о зг л а в л я в 
ш ая культм ассовы й сектор ,  
го во р и ла  о том,  что не з а 
тащ иш ь к о м с о м о л ь ц е в  д а 
ж е  на концерт  популярных 
рок-групп. О  какой актив 
ности речь?

Н еск о л ь ко  р а з  сло в о  « з а 
вал» повторил  в сво е м  ко
р о т к о м  выступлении Анфрей 
Си-син. О р ган и зо в ать  р ебя т  
на субботник  — глухое д е 
ло, план по «привлечение»  
б е з н а д е ж н о  завален .

Не б о л ь ш е  о п ти м и з м а  б ы 
ло  и в словах  Лены Д о р о 
ф е е в о й ,  ко м со р га  второго  
цеха. «Требуя от нас с а м о 
стоятельности,  —  с к а за л а  
она, —  п а р то р г а н и за ц и я  на 
д е л е  о твер н у л ась  от нас. 
Д а ж е  на свои  с о б р а н и я  ни 
р а з у  не пригласили». В ц е 
хе к о м с о м о л ь с к а я  р а б о та  
не в ед ется ,  категорично  
за я в и л а  Л ена. А ведь  в 
д о к л а д е  Д. Д о с то в а л о в а  
этот цех по р а б о т е  с м о 
л о д е ж ь ю  был назван  в чи
сле  лучших.

И с о в с е м  уж  непонятно, 
п о ч ем у  после  того, как 
м н о ги е  комитетчики поста
вили своей  р а б о т е  «неуд», 
р а б о т а  всего  комитета  
к о м с о м о л а  б ы л а  п р и зн а 
на у до в л етв о р и тел ьн о й .  
С итуация, согласи тесь ,  п о 
х о ж ая  на п о л о ж е н и е  с на
шими эл ектр о н н ы м и  ча с а 
ми: с о б р ан н ы е  из плохих
дета л ей ,  они в ц е л о м  несут 
на с е б е  З н а к  качества.

Н е р ав н о д у ш н о  выступали 
р е б я та .  Это, конечно ,  плюс. 
Но по р о й  эм оц ии ,  воп росы  
над  ответам и  п р е о б л а д а л и .  
И н е  случайна  реплика ,  
б р о ш е н н а я  с задних  р я до в :  
«А какой вы ход вы видите 
из с л о ж и в ш его ся  п о л о ж е 
ния?» О твета  не было.

О б  этом  ж е  ска за л  п р е д 
с е д а т е л ь  г о р о д ск о г о  ш таба 
МЖК А. Колпаков. Б е з з у 

бы м  н азвал  он д о к л а д  с е к 
р е та р я ,  Да , комитет к о м с о 
м о л а  п р е д п р и я ти я  видит 
свою  за д а ч у  в за щ и те  ин
т е р е со в  м о л о д е ж и  заво да .  
А вот как защ ищ ать ,  для  
комитета  неясн о .  И д ея  м о 
л о д е ж н о го  ж илищ н ого  к о м 
плекса  р о д и л а с ь  на ЗКМК, 
почем у  сейчас  она заглох
ла? Разве  з а б с т а  об  улуч
шении жилищных условий 
— не эл ем ен т  этой с ам о й  
защиты?

Были и д р у ги е  критиче
ские выступления. Но, к 
с о ж а л ен и ю , р я д о в ы е  к о м 
со м о л ь ц ы  почти не вы х о ди 
ли на трибуну. С ко по м  п р о 
голосовали  за штаб «Ком
с о м о л ь ск о г о  п р о ж ек т о р а» ,  
и збр ал и  новый комитет, 
п о д н и м а я  руки д а ж е  за тех, 
кто не п р и ш ел  на к о н ф е 
р енцию .

Ну что ж, с п р о си м  м н е 
ние из зала.

А. Г ари ф ьянов ,  с тр о п а л ь 
щик цеха  готовой п р о д у к 
ции: «Да, я д у м ал ,  что кон 
ф е р е н ц и я  пр о й д ет  и н т е р е с 
нее. Вялая какая-то  о б с та 
новка, Причины? З д е с ь  у ж е  
говорили  о  р а з о б щ е н н о с т и  
«верхов»  и «низов» —  к о 
м итета  к о м с о м о л а  и р я д о 
вых к о м с о м о л ь ц е в ,  н а д о  от 
этого уходить».

А вот в зг л я д  е  трибуны.
Д. Д о с то в а л о в ,  с е к р е т а р ь  

ком итета  к о м с о м о л а :  «Кон
ф е р е н ц и я  п р о ш л а  не ТА'», 
как хотелось  бы. Ведь 6- ^ . '  
ли п р е д л о ж е н и я ,  м ного  их 
вы ск азы вал и  р е б я т а  в ц е 
хах. П очем у -то  с ю д а  их ни
кто не вынес».

В о зв р ащ ал и сь  з а т е м н о .  В 
авто бу се  го вори ли  м а л о ,  и 
слы ш но бы ло ,  как  заскочив-  
ший на о ч е р е д н о й  о с т а н о в 
ке п а р ен ь  спр о си л  п р и я те 
ля: «П о ч ем у  так поздно?»

—  Д а  вот, на к о н ф е р е н 
цию  затащ или ,  — м р ач н о  
ответил тот.

.. .Трещит, тр ещ и т  с в е р 
чок  за  с те н а м и  п а р ад н о го  
зала.

В р а б о т е  к о н ф е р е н ц и и  
принял участие первы й  с ек 
р е та р ь  г о р к о м а  КПСС В. М. 
Васильцов.

Г. ГРИГОРЬЕВ.

Р Е З О Н А Н С 14. 10. 1988

СТОЛКНУЛСЯ 
В  ПЕРВИЧНОЙ
О рганизация партийной 

іработы по месту ж ительст
ва к сожалению, далека до 
совершенства, и правильно 
газета поднимает вопрос о 
том. где больше пользы мо
ж ет принести коммунист, 
вышедший на заслуженный 
отдых.

С 1971 года я на пенсии 
в несколько лет оставался 
на партийном учете в п арт
организации управления 
производственного объеди
нения «Хромпик». Выпол
нял разовые партийные по
ручения, встречался с мо
лодеж ью , был в курсе всех 
событий в жизни своего 
коллектива. В один прекрас
ный день мне предложили 
перейти на учет в так на
зываемую  тогда неуставную 
парторганизацию  по месту 
жительства при микрорайо
не №  19.

С чем столкнулся в этой 
первичной? Первое собра
ние не состоялось из-за то
го, что мало пришло ком
мунистов, второе сорвалось 
из-за неявки лектора общ е
ства «Знание». Никаких 
планов, конкретных дел не 
было. Понял, что в этой 
организации мне делать не
чего, тем более что ж иву 
я в другом районе В те 
годы я принимал активное 
участие в работе городской 
газеты «Под знаменем Л е 
нина» и попросил прикре
пить меня к парторгаииза- 
щии редакции. Почти десять 
лет был здесь на учете, мне 
как коммунисту, рабкору 
интересна жизнь газеты, и 
я старался вносить посиль
ную лепту в работу парт
организации. Три года назад 
пенсионерам предложили 
перейти в неуставную парт

организацию  при горкоме 
КПСС, но я решил встать 
на учет обратно в партор
ганизацию  родного пред
приятия: территориальную
при Ж К О  «Хромпика».

Но и- через несколько лет 
ситуация здесь не измени
лась. П арторганизация ни 
за что не отвечает, кроме 
сбора членских взносов. 
Больш инство коммунистов 
живет в других районах. К 
жизни микрорайона, к ко
торому прикреплена наша 
первичная, не имеют н ика
кого отношения. О бязанно
сти члена КПСС здесь ог
раничиваются собраниями и 
взносами. Там, где я про
живаю, есть своя террито
риальная парторганизация 
Н овотрубного завода. но 
туда меня не приглашают.

Вырвав коммуниста-
пенсионера из партийного 
коллектива, в котором он 
работал, не умеем мы ра
ционально использовать его 
опыт, возможности. Многие 
коммунисты превращаю тся 
в сторонних наблюдателей.

Б. Г Р И Н Б Е Р Г ,  
рабкор.

В «Почте минувш ей  н е д е 
ли» за  13 с е н т я б р я  (№  176) 
п р с з в у ч а л а  критика в а д 
рес  УЖКХ Н о вотрубного  за- 
■ ода.

«По этим ф ак там ,—  с о о б 
щ ает  исполняю щ ий о б я з а н 
ности начальника  УЖКХ 
Э. В. М еньшиков,  —  приня-

ул. С оветской ,  7-а о т р е м о н 
тирован, р ем о н т  ко м м у н и к а 
ций по ул. Ватутина, 22 з а 
кончен, .утечка  воды  у дет-  

ты с л е д у ю щ и е  м е р ы :  р е -  с а да  №  10 устранена ,  теп ло
монт кровли  над  квартирой
№  28 в д о м е  №  33 по ул. и горячая  в о да  в д о м  
Ватутина п р о и зв е д е н ,  сан- N2 17-6 по пр. К осм онавтов  
узе л  в квар тир е  №  17 по поданы».

ЧУЖ ОГО  
ГОРЯ  

НЕ БЫ ВА ЕТ
СКАЗАЛ п р е д с е д а т е л ь  

п р о ф к о м а  цеха  №  20
Н ово тр у бно го  з а в о д а  
А л ексей  Константинович 
Иванов, к о м м ен ти р у я  по
ступок своих т о вар ищ ей .  
— Наши лю ди и в о б ы ч 
ной о бстано в к е  о тзы вч и 
вы, бескоры стн ы ,  а экст
р е м а л ь н а я  ситуация их 
сплотила  вдвойне.

О к о л о  800 р у бл ей  д о б 
р о в о л ь н о  с о б р а л и  и 
пер еч и сл ил и  в ф о н д  п о 

м о щ и  с ве р д л о в ч а н а м ,  п о 
с тр а д а вш и м  от в зр ы в а  
на станции С в ер д л о вс к -  

С о р ти р о во чн ы й ,  т р у ж е н и 
ки этого коллектива.  К 
ч р е зв ы ч а й н о м у  п р о и с ш е 
ствию не остались б е з 
участны и в других  ц е 
хах пр едпр и яти я .  1127 
р у б л е й  — в клад  во л о 
чильщ иков  д е в я то г о  ц е 
ха. А всего  н овотрубни -  
ки послали в областной  
центр  сто тысяч р ублей .  
Это сам ы й к р у п н ы й  
взнос  с р е д и  п р о м ы ш 
ленных предпри яти й  о б 
ласти.

С б о р  с р едств  в по
м о щ ь  п о стр адав ш и м  п р о 
д о л ж ае т ся .

А. ИВАНОВ.

— Этот коммунист из тех, кто определил свое место в перестройке, — ска- 
в ал  про вальцовщ ика цеха № 14 Д . М. Бездуш ного заместитель секретаря партко
м а  Новотрубного зав о д а’А. Ф. Серов.

Особенно активно проявляет себя Дмитрий Маркович в совете бригады: он не
промолчит при подведении итогов, определении КТУ, решении других сложных во
просов. Д . М. Бездуш ный служ ит примером в труде.

Фото А. КАДОЧИГОВА.

I АКТУАЛЬНОЕ 
ИНТЕРВЬЮ

Е. А. Рахманова:
ГОЛУБАЯ МЕЧТА

«Знаете ,  о чем  я д у 
маю? П о ч ем у  в в о ен 
н о е  в р ем я ,  когда  п р о 
дукты вы давали  по к а р 
точкам , чуткий ч е л о в ек  
учитель ри со ван ия  А. Ф. 
Волков и его  супруга  на
шли во зм о ж н о ст ь  о р г а 
низовать  в бы вш ей  ц е р 
кви ж ивой  уголок? А п о
то м  уш ли из ж изни , и 
все  их труды  н асм арку .  
В место ж ивого  уголка  и 1 
м у з е я  — к о л басн ая ,  а 
за т е м  и в о в се  только  го 
лый б у г о р  остался .  Что 
ж е  в нас п е р ем е н и л о с ь?  
Где и что упустили?»

«Недостатки соврем енного градостроительства настоль
ко велики, а их последствия столь трудно устраним ы , 
что невозмож но себе представить, к а к  через каки х -то  
40 лет люди создадут градостроительство и а р х и тектур у , 
отвечаю щ ие их потребностям!» Эта ф раза принадл еж ит  
известному теор етику соврем енного зодчества, ф ранцу
зу  М иш елю  Р аго ну. Взглянув пристальнее на облик на
ш его города, отметим и мы недостатки местного градо
строительства. Они у всех на виду: строят быстро, но... 
Согласитесь, вряд ли ко е -ка ки е  ар хи тектур н ы е ансамбли  
вы держат испы тание временем хотя бы в четыре деся
тилетия. Задумаемся; не гр озит ли П ервоуральску заси- 
лие безл иких, откр ы ты х всем ветрам дворов, о кр у ж е н 
ны х бетонны ми коробками? Д ум аю , опасность потерять  
свое своеобразие и ую т грозит любому городу, где стро
ительство ведется по принцип у: лес рубят — щ епки  ле
тят, где ком мунальное хозяйство неспособно опекать  
стары е дома и дворы, а потому с легким  сердцем отда
ет их  на слом, где ж и тел и  не д орож ат историей своих  
улиц и площ адей, не берегут знаком ы е с детства уголки.

Обращ аю сь к бывшему 
архитектору города с 1956 
по 1975 год, члену Союза 
архитекторов Е. А. Р ахм а
новой.

— Екатерина Андреевна, 
в пятидесятые в Перво
уральск пришла радостная 
весть: награда строите
лям и проектантам за 
возведение комплекса двух
этажных домов, который 
стал ядром наступающего 
на старую  Ш айтанку Соц- 
города. Помните? Уютные 
дворы с фонтанами, ротон
дой, скульптурами, щедрое 
озеленение кварталов...

— К ак не вспомнить! 
П охвала особенно приятна, 
так как ее не ж дали. П ри
каз управления по делам 
архитектуры при Совете 
Министров РС Ф С Р гласил: 
«За умелое применение ти
повых проектов при ком
плексной застройке, за хо
рошее качество общестрои
тельных и отделочных ра
бот и полное завершение 
благоустройства территории 
выдать третью премию 
в сумме 3000 рублей».

М олодцы, строители!
Тогда они выполнили все, 
не отойдя ни на йоту от 
проекта (его автор —Сверд- 
ловскоблпроект). Поверь
те, это голубая мечта лю

бого архитектора. В моей 
практике — редкое исклю
чение.

— Почему ж е  мнения и 
требования архитектора у 
нас часто игнорируются 
хозяйственниками?

— Вы правы, фактически 
архитектор не имеет реаль
ной власти. И это его беда. 
Сколько нервов потратишь, 
чтобы защ итить проект, со
хранить «изюминку» ново
стройки, выполнить все на
меченные благоустроитель
ные работы. И вдруг все 
летит прахом. Д о «изюми
нок» ли, когда заказчик 
тянет волынку с оформ
лением проектно-сметной 
документации, затем насту
пает традиционный штурм 
у строителей в конце года. 
До тонкостей ли благоуст
ройства им?

А с мнением архитектора 
порой просто н,е считаются. 
Типичный случай. В том 
здании но улице Ватутина, 
где находится сегодня го
родской узел связи, в свое 
время по проекту должен 
был расположиться... м ага
зин. Но как только ѵ горо
да появилась возможность 
приобрести внеплановое 
оборудование для связи
стов, проект быстренько из
менили.

— С предоставлением под
линной самостоятельности 
местным Советам, думаю, 
градостроительных казусов

будет меньше. Это ненор
мально, когда, к примеру, 
при выборе проекта город
ского ж елезнодорож ного 
вокзала единственным з а 
казчиком и распорядителем 
выступило далекое от нас 
М инистерство путей сообщ е
ния. Вот и навязали круп
ному городу проект вокзала 
на... 200 пассажиро-мест, не 
говоря уж  о малопривлека
тельном внешнем виде.

— Из сказанного я де
лаю  вывод: у городских
властей долж но быть боль
ше прав в политике градо
строительства, а ѵ архитек
тора больше реальной вла
сти. С ним нужно считать
ся, а для э то го . вводить в 
круг руководителей города. 
Имею в вцду горсовет, го
родской комитет партии. 
Здесь прудится немало при
знанных специалистов в тех
нической области, практиков 
производства.. А вот тонко
сти в градостроительных 
решениях, с которыми нуж 
но считаться при формиро
вании города, ведомы толь
ко авторам проектов.

— Многое зависит и от 
руководителей крупных, де
нежных предприятий...

— Безусловно! Когда во 
главе Н овотрубного завода 
стоял культурнейший чело
век Я. П. Осадчіий, огром
ный размах получило озеле
нение города, стала разви
ваться архитектура малых

■  К ДНЮ РАБОТНИКОВ ===================
АВТОМОБИЛЬНОГО ТРАНСПОРТА

ДЛЯ БУДУЩИХ  
НОВОСЕЛИЙ

30 о к тяб р я  свой п р о ф е с си о н ал ь н ы й  п р а зд н и к  будут 
отмечать  работники  п а ссаж и р ск о го  авто п р едп р и яти я  
Н есм о тр я  на трудное ч. п е р е х о д а  на новы е  условия хо
зяйствования  коллектив успеш но спр ав л я е тс я  со всеми 
плановы м и п о к азател я м и .  Д о х о д ы  за  девять  м ес я ц е в  
составили 101,1 процента ,  а прибыли по с р ав н е н и ю  с 
тем  ж е  п е р и о д о м  п р о ш л о го  года  получено  на 67 
тысяч р ублей  бол ьш е ,  повы сился к о эф ф и ц и е н т  и споль
зо вания  парка,  м ен ьш е  стало нар ек ани й  на р а бо ту  во 
ди телей .

П р о ф к о м  п р едп р и яти я  подвел  итоги со ц и а л и ст и ч е 
ско го  со р ев н о в а н и я  с р е д и  водителей ,  п освящ енного  
Д н ю  работн иков  авто м о бил ьн о го  транспорта.  П е р в о е  
м ес т о  п р и су ж д е н о  коллективу  второй автоколонны, 
р а б о т а ю щ е м у  на городских м арш рутах .  В о згл ав л я в 1 
е го  В, М Ковалев,  п о о ф о р г  П. Д. Рудов. Лучшими 
пр и знаны  бр и гады  А. П. Петухова, Ю. М. Ш евлякова ,  
А. В. Ладыгина.

Больш ую  р аботу  вед ет  авто п р е д п р и я ти е  пс р а с ш и 
р е н и ю  м атериал ьно -тех ни ческо й  базы . На днях за к о н 
че н о  о стек лен и е  адм и ни стративно-бы тового  корпуса, 
строительство  ко то р о го  вед ет ся  х о зс п о с о б о м .  Строй- 
группа приступает  к м о н таж у  си стем ы  отоплен ия ,  что
б ы  в зимний п е р и о д  провести  о т д ел о ч н ы е  работы . Вый
дут  на субботники к о м с о м о л ь ц ы  п р едп р и яти я ,  чтобы к 
б у д у щ е м у  лету коллектив мог  справить н о во сел ье .  
Улучшатся услови я  рабо ты  ап парата  управления ,  от
к р о ю тс я  столовая ,  комнаты отдыха, бы товы е.

Р я д о м  с ны неш н ей  т е р р и т о р и е й  ПАТП р а зв е р н у л а с ь  
• щ е  о д н а  строительная  п л о щ ад ка ,  где  трест Уралавто- 
етр о й  с о вм е ст н о  с а в т о п р е д п р и я ти е м  начали с о о р у 
ж е н и е  крытой теплой стоянки на 54 места.  На днях 
Приступают к з а к л а д к е  ф у н д а м е н т а  и м он таж у  конст
рукций  м о д у л я  авто гар аж а .  Нынче предстоит  освоить 
дв е ст и  тысяч р у бл ей  из ш естисот  пятидесяти.

А всего  в п р е д с т о я щ и е  три года  п р е д п р и я ти ю  п р е д 
стоит освоить б о л е е  полутора  м иллионов  р у бл ей  на 
у к р е п л е н и е  пр о и зв о д с тв ен н о й  базы  и р е ш е н и е  с о ц и 
альных вопросов .  С о з д а н а  ком иссия  по р а з р а б о т к е  
к о м п л е к с н о г о  плана со ц иа л ьн о -эко н о м и ч е с ко го  р а з 
вития коллектива.

> Н. САВИНСКАЯ.

* « В а р и а н т а  в ч ер а , с его д н я , за в т р а
Позади

гастроли
Закончилось гастрольное  

лето «В арианта». Свердлов 
сная, К у р га н ска я , Пермская  
области — летние марш руты  
театра. Плодотворной для 
труппы  оказалась работа \ 
Куды м каре, столице Коми  
Перм яцкого национального  
окр уга . А ктеры  встречались  
со своими коллегами из о к
р уж но го  д рам атического те 
атра имени Горького, Перм
ского молодежного театра  
ж ур нал истам и . Заинтересо  
ванное участие во всех де 
лах театра принимал о кр у ж  
ной ком итет комсомола.

На каж ды й сп ектакл ь  в 
окр уж н о й  газете появлялись  
рецензии. Вот к а к  оценил  
рецензент трагиком едию  
«Б ум ажны й патеф он»: «Сме
стив акц ент с обстоятельств  
эпохи на нравственны й вы
бор героя, театр добился со
временного звучания пьесы; 
в сорок седьмом ли, в сем и
десяты х, сегодня н икаки е  
обстоятельства не м огут за
ставить человека пойти на 
компромисс, если он сам 
этого не захочет. И если 
фильм был назван именем  
героини, то сп ектакл ь  «Ва
рианта» мог бы называться  
грустно и горько «С енечка».

Не успели «вариантовцы»  
вернуться из о тп уска , а зри 
тели уж е  звонят, сп раш ива
ют, когда м ожно увидеть 
«У тиную  охоту», «Ревизор», 
«Б ум ажны й патеф он». Мно
гие хотят посмотреть премь
еру прош лого сезона — сп ек
такль «И граем в ф анты ». К 
сожалению , за исклю чением  
«Б ум аж ного  патеф она» мы 
не сможем показать  эти  
сп ектакл и  в ближ айш ее вре
мя. Они уж е  достаточно шли 
в городе, а репертуар тре
бует постоянного обновле
ния. С пектаклям  то ж е нуж ен  
отдых, кор ректир овка и вос
становительны е репетиции.

Зрители, не успевш ие по
смотреть премьеры двух 
преды дущ их сезонов, могут  
увидеть премьеры ны неш 
него. •

К 70-летию ВЛКСМ
театр подготовил публици
стический спектакль «Это 
наш а с тобой биография». 
Он сделан на материалах 
конференций, воспоминани
ях. письмах разных поколе
ний комсомольцев П ерво
уральска, а такж е в резуль
тате устных бесед, анкети
рования нынешних комсо
мольцев. Мы предлагаем 
серьезный разговор о се
годняшних проблемах ком
сомола. Спектакль сделан 
по зак азу  горкома ВЛКСМ , 
его цель — побудить з а 
думаться молодежь, под
нять социальную активность 
и значимость личности.

Эта постановка для нас

Премьеры 
сезона

программная. Вот мнение 
актера Александра Чайни- 
кова: «М атериал, над кото
рым мы работаем, приот
крыл новую грань правды, 
преломленной через историю 
первоуральского комсомола. 
Мы пытаемся понять наше 
время й нашу историю. Не
легкая работа предстоит и 
зрителю: все понять, ос
мыслить».

Зрителей ж дет встреча с 
сатирической к о м е д и е й  
А. Козловского «Страшные

сны Заморенова В. П.». М а
териал пьесы интересен сво
ей актуальностью, привлек
ла нас и форм,а спектакля: 
комедия-сон, комедия-ми
раж .

Московский драм атург 
Владимир Б урлаков пред
лож ил нам пьесу «Дуэль». 
Сейчас она ставится в 
Мексике, а «Варианту» при
надлежит право первой по
становки в нашей стране. 
Н ад новым вариантом «Д у
эли» Владимир Бурлаков 
работал в тесном содруж е
стве с коллективом театра.

Поклонников М ихаила 
Булгакова ждет премьера 
«М астера и Маргариты».

АРХИТЕКТОРА
форм. -Директор всячески 
поощ рял движение «зеле
ных», местный патриотизм, 
был неравнодушен к красо
те. Е му принадлеж ит заслу
га в создании оранжереи, 
цветы из которой украш али 
■улицы Соцгорода. З аб ав 
ным сейчас каж ется тот 
факт, что с его легкой ру
ки был даж е сооружен фон
танчик и уголок отдыха 
на месте свалки отходов 
вблизи трубопрокатного це
ха №  4. Последующ ие ру
ководители считали подоб
ные «мелочи» несуществен
ными.

— Многое из того, что
нас окруж ает, возникло бла
годаря чьим-то симпатиям 
или антипатиям, интересу 
руководителей разных пред
приятий, ведомственному 
вкусу. Но почему так часто 
вабываем спросить мнение 
горож ан?

— С развитием дем окра
тии, расширением гласно
сти общественное мнение 
будет обязательно учиты
ваться уж е на стадии про
ектировки новых микрорай
онов. при подготовке к 
еносѵ старого ж илого фон
да. По пока этого нет. 
Н уж но искать формы озна
комления жителей города с 
планами наших проектиров
щиков.

— Отсутствие информа
ции дорого обходится, рож 
дает кривотолки. как это 
было с так называемым 
«пнем на дороге». Вот сей
час слышал разговоры, что 
строящ ийся крытый рынок 
бѵ -ет  неудобен, не на ме
сте он... Есть сомнения и 
по поводу выбора площ ад
ки для образцового индиви
дуального поселка. Сносит
ся историческая часть горо
да — деревянные коттеджи 
в шестом микрорайоне, и 
снова возникают вопросы: 
почему, кто распорядился’ 
Согласитесь дома п рид ава
ли своеобразие!

— Я прочитала в «Ураль
ском трубнике», как ваш

коллега, газетчик, ратует за 
слом, ссылаясь на очередь 
на жилье. Д овод известный 
и часто используемый пси 
нажиме на архитектора. По
милуйте, но так ведь любое 
разруш ительство можно оп
равдать! Д аж е  оное пам ят
ников XIX века, церкви, 
земской библиотеки или 
ко-нторы Васильево-Ш айтан- 
ского завода, где было за
мечательное старинное кас
линское литье, других при
мечательных зданий.

И коттедж и могли бы еще 
послужить, не мешая стро
ительству нового жилья. 
Пускай они и не шедевры 
с точки зрения архитекту
ры, но ведь это единствен
ные символы своего време
ни. Д о  войны здесь сели
лись немецкие специалисты, 
участвовавшие в монтаже 
прокатного оборудования, 
семьи лучших инженерно- 
технических работников Н о
вотрубного завода. Строили 
тогда добротно. Это уже 
в наше время довели когда- 
то престижные коттедж и до 
плачевного состояния. Д а и 
сейчас стоит кое-где зам е
нить нижние венцы, приве
сти в порядок полы, кры
ши. словом, омолодить зд а
ния и., готов клуб, объект 
соцкультбыта, молодежный 
жилой ДОіМ.

— А что вы скаж ете об 
улице Ватутина, когда-то 
единственном бульваре Пер
воуральска?

— Был он роскошным! 
Н уж но улицу ПРИВОДИТЬ В 
порядок, устранять подте
ки на зданиях, восстанавли
вать тротуары, полуразру
шенные балкончики, карни
зы и т. д., исчезнувшие 
элементы чугунных оград 
(на месте одной из них 
ныне невыразительная, тя
желовесная рекламная вит
рина). Словом, нужны энер
гичные Усилия всех жителей 
города, четкая организация 
по освежению дорогих нам 
уголков.

— Необходимо возродить 
не только былую опрят
ность, но и культ зеленых 
насаждений. О П ервоураль
ске, как об утопающем в 
зелени, чистом городе писал 
в 1971 году ж урнал «Здо
ровье». Мы служили при
мером...

— Поучительная история 
с Корабельной рощей. Р у 
ководство Н овотрубного 
завода в овое время насто
яло, чтобы санитарная зе
леная зона в районе «Хро'м- 
пика» была уменьшена в 
два раза и более. О пять-та- 
ки под знакомым предло
гом: не хватает места под 
жилье. Сейчас сущ ествует 
неплохой одноименный ж и
лой массив, но как много 
он теряет без спасающих от 
пыли и солнцепека зеленых 
островов.

На деревьях ѵ нас вооб
ще экономят, зато не эко
номят на гараж ах и ас
фальте. Порой вместо того 
чтобы в связи с аварийной 
ситуацией пролож ить но
вые коммуникации вдоль 
бровки дороги, работники 
коммунальных служб спи
ливаю т тополя. Возьмем 
для примера участок от 
улицы Володарского до Г а 
гарина. Ж алко и некогда 
красавицу улицу Герце
на. П рофиль ее обезобра
жен. И самое обидное, по
хоже, никто не несет за это 
никакой ответственности!

— П одводя итог нашему 
разговору, приведу поучи

тел ьн ы й  эпизод из жизни
В. И. Л енина. В июне 1920 
года в парке санатория 
«Горки» по распоряжению  
заведую щ его Э Я. Вевера 
была срублена здоровая 
ель. Ильич тут же написал 
г н е в н о е  постановление: 
«Подвергнуть т. Вевера 
аресту ра месяц. В случае 
нового допущения непра
вильной рубки парка, аллей, 
леса или иной порчи совет
ского имущества он будет 
удалей с занимаемой долж 
ности».

Коротко, ясно, а глав
ное — действенно Не лзять
Л И  ЯЯ П П И М Р П ^

В СОСТАВ театра в ны
нешнем . сезоне включена 
рок-группа «Агама», обра
зовавш аяся этим летом за 
счет слияния свердловских 
групп «Резонанс» и «Рок- 
театр». Кстати, с м у зы к о й  
«Резонанса» первоуральские 
зрители уже знакомы по 
спектаклю «Играем в фан
ты». «Агама» примет уча
стие й открытии театраль
ного сезона, а в ноябре 
рок-гоѵппа отправится в га
строльную поездку по Тю
менской и Пермской обла
стям.

Все-таки главный наій 
зритель — молодежь. Мы 
считаем. что без такого 
языка, как музыка, нам не 
обойтись в разговоре с нею.

Поговорим 
на языке 
«Агамы»

Почему выбор пал именно 
на эту грѵппѵ? В основе 
композиций «Агамы» леж ат 
умные остросоВпеменйые 
стихи Д митрия Колосове, 
несущие не только эмоцио
нальный, но и социальный, 
нравственный заряд. Кон
цертная программа ‘ рок- 
группы — музыкальный 
спектакль, скрепленный 
стержневой мыслью. М узы 
ка и поэзия в нем состав
ляю т органичный сплав. Мы

рады, что поэту Дмитрию 
Колосову удалось найти 
своего единомышленникаі в 
композиторе Александре Со
болеве. Н еординарность ху
дожественного мышления, 
тв-орчесюая смелость, ост- 
p. ое чувство современности 
— те качества коллектива, 
к оторы е. и определили наш 
выбор. Творческий дуэт 
Колосов—Соболев написал 
песни для спектаклей «Ма!- 
стер и М аргарита», «Сны 
Заморенова» и других. Эти 
пеенн уж е нашли своих 
поклонников среди театра
лов Свердловской, П ерм
ской и Курганской обла
стей.

А. КАЗЦН, 
директор театра-студии.

Д Л Я  ТВО РЧЕСК О ГО
роста театра необходимо 
пополнение актерского со
става трѵппы. Конкурсный 
набор, объявленный ны
нешним летом, позволил из 
пятидесяти желаю щих при
нять в театр только двоих. 
Весной в состав труппы 
вольются выпускники теат
рального института. Это по
может нам расш ирить ре
пертуар, разнообразить 
фопмы работы.

В следующем году из ак-

В труппе—- 
пополнение

теров «Варианта» будет на
бран специальный курс те
атрального института. Ве
сти его будет главный ре
жиссер Пензенского драм а
тического театра заслуж ен 
ный деятель искусств Вя
чеслав Анисимов. Его со
трудничество с нами нач

нется уж е в этом сезоне. 
Будем привлекать и других 
реж иссеров на разовые по
становки.

Х удож ник А. Агза.мов вы
полнил макеты новых афиш, 
буклетов, программок. Так 
что об открытии сезона 

опервоуральцеВ известят но
вые афиши.

С. ГУБАРЬ, 
главный режиссер.

Н а снимке: «вариантовцы* 
во время короткого отды
ха на гастролях.

Ш МНЕНИЕ 
ЧИТАТЕЛЯ

Прочла в газете вы ступле
ние В, Галиуллина с пред
ложением создать в городе 
«Клуб любителей пива», и 
даж е с примерны м уставом, 
и не могла остаться равно
душ ной. Что будет представ
лять из себя этот клуб? 
Рекламное бюро для пивза
вода, место пропаганды  нет
резвого образа жизни? За
чем ж е  нам дополнительный  
очаг пьянства? Иначе я этот  
клуб (не дай бог, если его 
создадут) назвать не могу, 
а выступление В. X. Галиул
лина считаю  по меньшей ме
ре абсурдным.

Недавно в еженедельнике  
«А ргум енты  и ф акты » про-

АБСУРД!
звучала мысль: не слиш ком  
ли много у нас развелось  
праздников -р День геолога, 
День хи м и ка , День металлур
га и т. д. Что даю т эти дни, 
кроме колоссальных расхо
дов на праздничную  атриб у
т и ку  и повода для выпив
ки? Очень много поводов. 
Сегодня — клуб любителей  
пива, а завтра — п ш ен ич
ной водочки?

Если сейчас в продажу  
спиртны х напитков вводятся 
изменения в сторону их 
большей доступности, то это 
отнюдь не означает, что до
пустима вседозволенность в 
их потреблении, да ещ е и

ш ир окая  реклама. Такая  
идея, думаю , могла прийти  
человеку, неравнодуш ном у к  
спиртном у. Поразительно, 
подобное предложение о ка 
залось на страницах газеты  
без всякой редакционной  
оценки.

Долгие годы упор в борь
бе с пьянством делался на 
хр он ических  алкоголиков, а 
не на явление, породившее 
их. Пьянство — оно всегда 
пьянство, будь это куль
турное застолье в клубе лю
бителей пива или некуль
турное — в подъезде или 
гар аж е . Возврата к преж ней  
разудалой пьяной ж и зн и  
быть не должно. Верх дол
ж ен  взять здравый смысл.

В. НЕРОДА, 
ф ельдш ер-нарколог 

объединения «Хром пик».
QT Р Е Д А КЦ И И . Письмо В. Галиуллина, ап п а р атчи ка  цеха Nc 4 «Х ром пика», опубли

ковано 30 сентября под рубрикой «Особое мнение». Предоставление читателю  права на 
свое мнение еш е не означает, что редакция его разделяет. Оппонентом автору стала 
В. М. Нерода. Думаем она права в том смысле, что нам не н уж ны  крайности  — от 
ж е с тки х  адм инистративны х мер до попустительства. Что в пользу трезвого образа ж и з 
ни говорят сила примера, умение убедить, отстоять свое мнение: это, кстати , тактичн о  
делает тов. Нерода. Н у и, честно говоря, в клубы люди объединяются исходя из ка 
ких-то  ины х интересов, чем интересы  гастроном ические.



■ ГОСТИ ГОРОДА 1  С  ФОТОАППАРАТОМ ПО ГОРОДУ

Вячеслав Тихонов;
«БУДЕМ ТЕРПЕЛИВЫ »
Знакомая журналистка, беря интервью у извест- 

ной рок-звезды, что недавно гастролировала в н а
шем городе, не смогла скрыть вздох разочарования: 
«Бож е, он почти весь седой1» Что ж е тогда гово
рить о звезде киноэкрана, , кумире девушек, кото
рые сегодня, увы, стали бабушками? Одну из по
клонниц я встретил в фойе Д ворца культуры и тех
ники: «Строитель». Ж енщина, еше переполненная 
эмоциями от встречи, горячо заговорила: «Вы знае
те, Тихонова мы, подруги, называли голубым геро
ем. так сильно, он отличался от грубоватых, про
стоваты х парней из фильмов нашей юности.,.» Вер
но!. К ак  и то, что сегодня, в год своего шестиде
сятилетия, Вячеслав . Васильевич Тихонов (звания 
я  не упоминаю, так  как  пришлось бы долго пере
числять) все т ак ж е  внешне подтянут, интеллиген
тен. И  в жизни, и на экране.

— Вячеслав Васильевич, 
что вы слышали о  Перво
уральске до поездки к нам?

■— У рал .— .опорный край 
держ авы, сказано коротко 
и точно. Я знал, что здесь 
в  нёбе под, Свердловском 
был сбит американский ^ п и 
он Ц ау эрс /сл ы ш ал  о Ново
трубном "заводе...

— Теперь о ваш ем твор
честве, Почему вы так ред
ко снимаетесь в  кино?

« и 'У  меня сейчас доволь» 
но много сценариев. Но, к  
сожалению, ни на один из 
них ..не. могу дать полож и
тельный ответ. Н е подхо
дят, Будѵ  искать новые па- 
боты, новую, интересную и 
глубокую  роль.

—Одна из самых лучших 
ващ их работ — роль совет
ского разведчика И саева— 
Ш тирлица. Но не помешал 
ли этот образ вашим даль
нейшим ролям?

— В ряд ли. Если роль 
становится любимой сразу 
ѵ многих, ничем она поме
ш ать не может, Снимаемся-

от
меня зависит, как  в даль
нейшем найти иные краски, 
черты характера в иных 
образах.

— Традиционный вопрос. 
О любимой, роли.
' — Все они делались от 

души, искал в них вдохно
вение и все остальное. Мо- 
гѵ наевать «Д ело было в 
Пенькове», «Дож ивем до 
понедельника», «Войну и 
мир», серию фронтов: 
«Фронт без флангов», 
Фронт за линией фронта», 
«Фронт в тьглу врага». Во
енная тема очень близка 
мне. А создателем этих кар
тин, кстати. ■ был гость пер
воуральских зрителей ре
жиссер Игорь Аркадьевич 
Гостев

— А что вы дум аете об 
учителе Илье Мельникове 
из «Дож ивем до понедель
ника» в свете последних из
менений в нашей педагоги
ческой жизни?

— Я думаю, эта картина 
ве осталась незамеченной.

Во всяком случае, сдвити к 
лучшему мы сейчас видим 
— это, главн ое ., , .  Еш е бы 
школе мужчин побольше. 
Д ля  становления молодых 
людей. Феминизацию мы 
наблюдаем оттого, что ма
ло сильного пола. Значит, 
надо учительский труд оце
нивать так ж е высоко, как и 
другие профессии, нельзя 
его запускать. Мы со сво
ей стороны сделали чест
ный фйльм, остальное... 
жизнь подскажет. Б удут 
новые картины. Они ѵже 
есть

— Д а. например. «Доро
гая Елена Сергеевна* Э. Р я 
занова; О молодежи и для 
нее — правдивый фильм 
«М аленькая Вера». Вы смот
рели?

-— Не успел.
— А что бы вы посовето

вали посмотреть из послед
них работ наших кинемато
графистов?

— Каіртин выходит много, 
не могу говорить за все. 
М ож ет быть такое, фильм 
сделан режиссером неизве
стным, а он-то как раз ска
зал  новое слово. Н о одну 
работу могу назвать. Толь
ко потому, что в ней сни
мался, Думаю , зрителям лю
бопытно будет познакомить
ся с последним фильмом 
М арка Захарова «Убить 
дракона»

— Перестройка ІГ кино. 
Что вы о ней думаете? Есть 
ли плоды перестройки? Или 
о них говорить пока рано?

— П рошло немного вре
мени. а мы уж е требуем — 
дайте, нам новое. Так не 
бывает. Гениальный ре
жиссер Алексей  ̂ П етро
вич Довж енко как-то ска
за л  на одной из лекций, 
где я  присутствовал: «Дана 
команда- «Кругом!». Пехота 
исполняет ее в долю секун
ды. К авалерии нужны ми
нуты, чтобы развернуться,

Военно-М орскому Ф лоту — 
несколько дней. А чтобы 
повернуть кинематограф, 
как .мы хотим, нужны го
ды». Будем терпеливы.

— У вас много общ ест
венных нагрузок?

— К ак член Государст
венного комитета по Ленин
ским премиям два раза в 
год выбираю с коллегами 
лѵчшие Работы Кроме то
го, беспокойный раздел ра
боты Союза кинематографи
стов поручили: заниматься 
благоустройством наших 
Домов творчества, заботить
ся об обеспечении деятелей 
кино квартирами, автома
шинами, об их отдыхе. (Д о
бавлю, что актер Тихонов 
нужен везде. Его выбрали 
даж е председателем орг
комитета первого Всесоюз
ного конкурса красоты — 
автор.).

— Интересно, н а  какие 
газеты  и ж урналы  подписы
ваю тся кинозвезды?

— Н а такие же, как и 
все. В этом году выписал 
«Правду». «Литературную  
газету». «Вечерку». «Совет
ский спорт» (большой по
клонник футбола, команды 
«С партак»). И з ж урналов 
— «Новый мир», «Д руж ба 
народов», «Огонек» и еше... 
Д а, еще «Московский ком 
сомолец» для дочки.

— Несколько личный во
прос, Зрители помнят «Б е
лый Бим — черное ухо». А 
у  вас есть собака?

— Ж ивотные были вся
кие. Сейчас нет. П отому 
что ж явѵ в центре Москвы, 
гулять негде, а мучить ж и
вотных не хочется. Мечтаю 
снова завести, когда по
таится возмож ность И  по
том, я все время в р а зъ ез
дах.., А вообще нужно, 
нужно!

Записал 
В. КУРГАНОВ

П ервы й снег,
Ф о т о  Ю . П а р ам о н о в а ,

.н о в о с т и  КУЛЬТУРЫ

О т к р ы т а  в ы с та в ка
Вчера во Д в о р ц е  культу

ры и техники Н овотрубного  
з а в о д а  о ткры лась  областная  
выставка научно-техническо
го и п р и кл адн о го  • т в о р ч е 
ства-. О д и н  из  е е  о р г а н и з а 
торов  — о б к о м  п р о ф с о ю 
зо в  работн иков  м ет а л л у р 
гической пром ы ш ленности ,
На выставке  ш и р о к о  п р е д 
ставлены  работы  воспитан

ников клубов, юных техни
ков Ревды, К ам енска-У рал  ь- 
екого  и д р у г и х  г о р о д о в  о б 
ласти. И н тересны м и  р а б о т а 
ми представили  П е р в о 
у р а л ь ск  у м ел ь ц ы  и з  «Лев
ши».

Выставка р а з м ес ти л ас ь  на 
в то р о м  этаже.  О н а  б у д ет  
действовать  д о  30 октября ,

о .  А л е к с е е в а .

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ
редакции газеты «Под знаменем Ленина» пригла
ш ает читателей на прием 28 октября в 16 часов. 
Он будет посвящен вопросам подготовки ж илья к 
зиме. Прием ведут руководители коммунальной 
службы  Новотрубного завода и производственно
технического объединения жилищно-коммунального 
хозяйства.

Редактор В. И. П РУ ДН И К О В .

п
І в к п а н а

в н ъ я в п в н и я

К инотеатр  «Восход», 27, 28 октября «КИНГ К О Н Г  
Ж И В » (2 серии). Сеансы.: 9, 1й, 15, 18, 2,1 час. ,

Кинотеатр «Космос». 27 октября «П РИ К Л Ю Ч ЕН И Я  
ГОЛУБОГО  РЫ ЦА РЯ». Сеансы: И , 13 час. «Д О РО 
ГАЯ ЕЛ Е Н А  С ЕРГЕЕВ Н А » Сеансы. 9, 15. 17. 19. 21 
час. 28 октября «П ЕТ РО ГРА Д С К И Е  ГАВРОШ И». 
С еансы : 11-30, 13-40 15 час. «ДОРОГАЯ ЕЛ ЕН А  
СЕРГЕЕВН А». Сеансы- 9 17 19. 21 час «В О Л Ш Е Б 
СТВО. «КУИН» В БУДАПЕШ ТЕ», начало в 23 часа.

Дворец культуры и техники «Строитель», 27 октября 
«ЗО ЛО ТЫ Е РОГА», начало в 10-30. «АРТИСТ» (2 се
рки). Сеансы: 17, 19-30.

Клѵб имени В, И. Ленина, 27 октября «СЛУЧАЙ В 
Ч Е РН О Й  П ЕШ ЕРЕ». начало в 17 часов. «ВСЕХ ЗА 
РЕШ ЕТКУ!». Сеансы: 17-30, 20-30.

П РИГЛА Ш А ЕТ ФОТОКЛУБ
Ф отоклуб при Д ворце культуры «Строитель» 

приглаш ает фотолюбителей и любителей слай
дов на очередную встречу 27 октября в 18 ча
сов, комната №  80.

Совет клуба.

А втош кола ДОСААФ объявляет набор на кур
сы подготовки водителей категории «А» «Б», 
«ВС». Н ачало занятий: категория «А» — 14 но
ября, категория «В*— 15 ноября, категория «ВС» 
— 22 ноября.. Прием заявлений производится в 
помещении ГА И  (первый этаж ). .

УВАЖ АЕМ Ы Е ПОКУПАТЕЛИ!
- М агазин №  41 «Строительные материалы» (пос. 

Т алвдз) предлагает стекло оконное толщиной
3 мм по цене 1 руб. 40 коп, и 4 мм — 
2 -р у б . '25 коп. Размеры  1600x1200 мм, 1000x1200, 
1400x1200 мм.

2 9  октября на городской ярмарке магазин 
Ms 44-. «Строительные. материалы» . будет прода
вать кафельную плитку по-пене 12 руб. .28 коп.. 
з а ' 2  кв. м, Смесители-, для  ванн, по цене 3 0 -руб. 
и 24 р у б л я . . . ■ -

М О РОЗ, С О Л Н Ц Е  И СПОРТ
28, , 29: октября, приглашаем а м агази н .... Me. 55' 

«Спорт», (п-p. Космонавтов) на расширенную про-' 
даж у  товаров для-лы ж ного спорта.

Л ы ж и и лыжные палки, лыжные крепления, 
мази, санки, клюшки вы сможете купить в этом 
магазине.

УРАЛЬСКИЙ ПОЛИТЕХНИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ
продоп-жаес п р и е м  слуш ателей  на 10-месячные
п одготови тельны е  курсы в П ер в о у р ал ьск е ,  П о д 
готовка п роводи тся  по м атем атике ,  ф и зи к е ,  рус
с к о м у  языку- и 'л и т е р а т у р е -д в а  р а за  в н е д е л ю  
с 10 и 18 часов, Плата з а  о бу ч ен и е  30 рублей.  
Н е о б х о д и м о  принести о д н у  ф о т о г р а ф и ю  р а з м е 
ром" 3x4.

П риглаш аю тся  р а б о т а ю щ а я  м о л о д е ж ь ,  у ча 
щ иеся  с редн их  ш кол  й ГПТУ,

О б р ащ ат ьс я ;  пр, Космонавтов,  1. ОТФ УПИ, 3-й 
этаж, комната 36 е ж е д н е в н о  с 14 д о  18 часов, 
в ' субботу  е 10 д о  15 часов, Т ел е ф о н  2-24-55.

Уважаемые покупатели!г
Магазин. Мэ 48 «П ро

мышленные товары» (пос. 
Талица), Мг 5 «Товары 
для детей» (ул . Трубни
ков). № 25 «Промыш лен
ные товары» ’(ул . Вайне
р а ) предлагаю т санки 
детские по цене о т  4 до 
5 рублей.

g  ТОНКИЙ ШТРИХ М О Р О З Н О Г О  УЗО РА, 
ЛЕГКОСТЬ КРЫЛЬЕВ БАБОЧКИ,
НЕЖНОСТЬ СЕРББИСТОЙ ПАУТИНКИ —
ВСЕ ЭТО НАРЯДНЫЕ ГАРДИНЫ

Г ардинное  полотно  различны х рисунков  и 
р а сц в е то к  по ц е н е  от 6 д о  13 р у б л е й  м о ж н о  
купить в галантерейны х м агазинах  го р п р о м то р га  
№  7 «Галантерея»  (ул Ватутина, 55), №  52 «По
дар ки»  (ул. Ленина),  №  25 « П р о м ы ш л е н н ы е  то 
вары » (ул, Вайнера),  N5 48 « П р о м ы ш лен н ы е  то
в а р ы »  (пос, Талице), №  31 « П р о м ы ш ле н н ы е  то
вары» (пос, Магнитка)-

П риглашаем •  магазины за покупками!

КНИГОТОРГ ПРЕДЛАГАЕТ, СОВЕТУЕТ
Книжные м агази н ы  го р о д а  участвуют во Все

с о ю зн о м  ф е с т и в а л е  книги « М о л о д ая  гвардия  
перестройки»,  В эти дни в м агази нах  п р о в о д я т 
ся вы ставки-продаж и с р асш и р ен н ы м  а с с о р т и 
м ен то м  книг м о л о д е ж н о й  тематики. П о д о б н ы е  
выставки будут  о ф о р м л е н ы  на пром ы ш л ен ны х  
предпри ятиях ,  где  состоятся  встречи в етер ан о в  
с .м олодеж ью . В достаточном  количестве  и м е 
ются; «М атериалы  XIX п ар тк о н ф ер енц и и » ,  4 -том 
ник избран ны х п р о и зв ед ен и й  В. И, Ленина, « Д о 
кумент ы и м ате р и ал ы  XX с ъ е з д а  ВЛКСМ», к рат 
кий политический с ло в ар ь ,  с б о р н и к  остры х пу б 
лицистических п р о и зв ед ен и й  «Разорванны й круг»-,

Ф естиваль  за в е р ш а е т с я  29 о к тяб р я  встречей  в 
м агази н е -к л у бе  «Светоч» с п и сателем  Виталием 
Бугровым.

Д О М А  — КАК В КОНЦЕРТНОМ ЗАЛЕ!
С о зд ать  такую обстано вку  п о м о ж е т  м агазин

№  8 «Э нергия»  (ул, Вайнера),  гд© вам п р е д л е 
жат музы кальны й ком п лекс  « О р б и та -101- стер ео » .  
В ком п лекс  входит: усилитель, компактный м аг
нитоф он ,  тю нер, акустическая  си стем а ,  Цена 
879 р ублей .  И м ею тся  усилители «Эстония-010» в 
акустически м и си стем ам и ,  ц ен а  950 р у бл ей ,  «Ра- 
диотехнинэ-С70», ц е н а  600 рублей ,  п р е д в а р и т е л ь 
ный усилитель «Корвет-028» —  580 р у бл ей ,
«Бриг-001» от 550 д о  575 р ублей ,  «Амфйтон-101* 
— 295 р у бл ей ,  «Вега-120» —- 185 р ублей ,  р а д и о 
лы «Сириус-316» — 152 рубля ,  « С еренада-308»  —* 
64 рубля,  П р е д л а га е м  т е л е ф о н н ы е  ап параты  
«ВЭФ-ТА-12» по ц е н е  90 р у бл ей ,  «Спектр-2» —  
105 р у бл ей ,  «П арм а»  —  110 р у бл ей ,  «Стелла» — 
120 рублей ,  аппарат  для  лю дей  с  п ониж енн ы м  
с лухом  —  75 рублей,

ВНИМАНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ АВТОМОБИЛЕЙ
ВАЗ-2108, -2109

28 о к тяб р я  е 12 д о  21 часа и 29 о к тя б р я  « 
10 до  19 часов  кооператив  «Трос» при Уралсталь- 
конструкции пр о и зв о дит  установку  защ иты  к ар 
тер а ,  кры льев ,  а  так ж е  по кр ы ти е  по.па с ал о н а
а вто м о би л я  к о ж за м е н и т е л е м  и вулканизацию  
колес,  Все н е о б х о д и м ы е  м ат е р и ал ы  им ею тся  в 
к о о п ер ати в е  

К ооператив  «трос»  находится  по ад р ес у :  уи. 
Белинского,- 100, Т ел е ф о н  2-32-48,

М еняем
М еняется - одноком натная 

квар ти р а  19.5 кб м н а  3-м 
этаж е в пос Магнитка, на 
одноком натную  в  П ерво
у р альск е  Возмож ны  другие 
вари ан ты  Звони ть по тел. 
2-54-32 с 9 до 18 чаоов

Меняю 3-ком натную  к в а р 
ти ру  н а  Самстрое н а  2-ком
натную  (можно на Самстрое) 
и  одноком натную  (можно 
ком нату  в квар ти р е  с  со се
дями). О бращ аться: ул. П ар
хом енко, 17—-1.

М еняется 2-ком натная
квартира  старого  типа 
(32 кв. м, есть  телеф он) в 
г  Н иж няя Тура на 3 или 
2-комнатную  новой п л ан и 
ровки в П ервоуральске. 1-й

этаж  не предлагать . Обра
щ аться: ул. Л енина, 37,
кв, 14 после 17 часов.

М еняется 3-ком натрая
к в ар ти р а  новой планировки 
н а  3-м этаж е  в районе пти 
ц еф абр и ки  н а  двух- и  одно
ком натную  квартирьі. Обра
щ аться: ул, П ролетарская,
72—22 после 17 часов.

М еняется одноком натная 
к в ар т и р а  в г. Свердловске
17,6 кв м (улучш енной п л а
нировки . есть лодж ия) на 

' 2 -комнатную  улучш енной 
планировки  в П ервоуральске. 
О бращ аться по тел. 2-42-62 в 
П ервоуральске. _________

Т ребуется ж илплощ адь 
для двух человек, можно в 
частном  секторе. О бращ ать
ся  по тел. 2-47-70 после 17 
часов.

Коллектив ТЭЦ в ы р аж ает  искреннее соболезно
вание главном у бухгалтеру  С азиковой Лидии И ва
новне по поводу см ерти м атери 

НАУМОВОЙ  
Раисы  Ивановны.

АДРЕС РЕД А КЦ И И . 623100 П е р в о у р а л ь с к , пр  И л ь и ч а . 21/40 Т Е Л Е Ф О Н Ы  р е д а к т о р  2-15-72, з а м . редактора 2-52-05 о т в е т с т в е н н ы й  секрет арь  2Т 4-94  отд ед  
в а р т и й н о й  ж и зн и  2-52 83 э к о н о м и ч е с к и й  отдел  2-53-47 отдел кѵттктѵоь, > «4 оО отдел  п и сем  2-52-21 б у х г а л т е р , п р и ем  о б ъ я в л е н и й  2-53-71 Г а зе т а  в ы х о д и т  п ять  р а з  в н еделю .


